



## Plauschsporttag Mollis - Teamarbeit im Mittelpunkt

In der vergangenen Woche fand in Mollis der Plauschsporttag statt. Vom Einführungsklassen-Schüler bis zu den Neuntklässlern besuchten die Kinder in altersgemischten Gruppen verschiedene Posten, die im ganzen Dorf verteilt waren. Einzelne Posten wurden auch von den Kindergarten-Kindern angelaufen.

Für einmal waren nicht Einzelleistungen, sondern Teamarbeit und Gruppenzusammenhalt gefragt. Dabei standen Plausch, Erlebnis und Glück im Vordergrund.



